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证券代码：002382                            证券简称：蓝帆股份 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

 

 

 

广州广证恒生证券研究所有限公司   苏培海 

 

 

 

 

时间 2014年 5月 26日 9:30—10:30 

地点 公司办公楼二楼接待室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书：韩邦友 

证券事务代表：赵敏 

投资者关系活动

主要内容介绍 
公司战略、项目进展及生产经营情况等。 

附件清单（如有）  

日期 2014年 5月 26日 
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山东蓝帆塑胶股份有限公司 

投资者调研记录 
 

按照中国证监会及深圳证券交易所的指导要求，为了保证公司信息披露的公开、

公平、公正，保证其它投资者利益。特作如下调研记录： 

 

一、调研时间： 

 

2014 年 5 月 26 日 

 

二、沟通地点： 

 

公司办公楼二楼接待室 

 

三、参与人员： 

单位 姓名 职务 

广证恒生 苏培海 化工行业 研究员 

蓝帆股份 韩邦友 董事会秘书 

蓝帆股份 赵  敏 证券事务代表 

 

四、沟通内容： 

1、请介绍一下公司一季度的手套销售情况和毛利率？请问一季度业绩如何？ 

答复要点：一季度手套的销售量和毛利率都能按照计划进展，没有明显变化；

一季度的业绩情况不乐观，主要原因：原有的手套业务没有明显变化，主要是朗晖

石化刚投产，运营成本较高导致公司业绩有所下降。 

2、请介绍一下 PVC手套和乳胶手套的区别？PVC手套能否完全替代乳胶手套？ 

答复要点：乳胶手套和 PVC 手套很重要的区别在弹性，乳胶手套的弹性很好，

可以用于手术，PVC 手套弹性较小，不能用于手术，但是能用于除手术之外的其他

领域，较乳胶手套用途广泛，且 PVC 手套价格更优惠；PVC 手套虽然有众多优势，
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市场占有率在逐步提高，但不能完全取代乳胶手套，因为它的弹性达不到手术手套

的要求，在手术手套方面不能取代乳胶手套。 

3、请问公司生产的 PVC 手套是一次性的吗？主要应用于哪些领域？ 

答复要点：公司生产的 PVC 手套是一次性的，主要应用于医疗领域。 

4、请问公司生产的手套都是医疗级的吗，为什么医疗级手套的销售量仅占总司

总体销售量的一半左右？医疗级与非医疗级生产线有什么区别？2014 年，公司医疗

级手套的比率是否会有提高？ 

答复要点：公司生产的手套 90%以上都是医疗级，但因为近几年公司产能扩张

很快，产能增幅很大，增加的产能全部投放到医疗级市场有一定的难度，公司将增

加的一部分手套投放到非医疗级领域，因此，医疗级手套占比约 60%；今后若产能

没有大的增量，医疗级产品比率会进一步提升。医疗级生产线和非医疗级生产线没

有区别，两种手套在配方等方面有一定的区别。 

5、请问公司的产品出口量占多少，主要销往哪些国家或地区？ 

答复要点：公司的产品约 95%以上是出口，主要销往美国、欧洲、日本等国家

和地区，其中销往美国的产品占比重最高。 

6、请问公司的产品出口是否需要经过认证？认证的周期长吗？认证方面，竞争

对手和我们相比会比较困难吗？ 

答复要点：产品出口都是需要经过认证的，比如销往美国要取得 FDA 认证，但

这仅是入门级的认证，打开市场还需要通过各大经销商的认证；认证的周期一般是

一年，快的约半年；认证方面，对于小的企业而言，可能会比较困难，大的企业做

的都很好。 

7、请问手套的毛利率主要受什么因素影响？ 

答复要点：手套的毛利率主要受原材料的价格波动影响，因为原材料的采购成

本约占产品成本的 70%左右。 

8、请问公司的原材料主要从哪里采购？公司糊树脂项目的产能是多少？能够全

部供应公司吗？ 
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答复要点：公司的原材料之一增塑剂约有一半左右从公司的关联方蓝帆化工和

齐鲁增塑剂采购，另外一半从其他供应商处采购；原材料之二糊树脂，过去主要从

台塑、沈阳化工等公司采购，从今年开始，公司会使用部分朗晖石化生产的糊树脂；

朗晖石化今年的产量预计会超过 3 万吨，不是全部都供给公司使用，因为糊树脂有

很多牌号，如生产壁纸的、地板革的等，需要根据市场的价格情况等来决定各个牌

号的生产。 

9、请问公司建设糊树脂项目的主要目的是什么？ 

答复要点：公司建设糊树脂项目主要从公司的战略发展考虑，糊树脂是公司产

品的上游，建成投产，可以打通产业链，实现上下游一体化，有利于公司的长期发

展。 

10、请问公司的重组为什么会终止呢？ 

答复要点：公司重组终止最主要的问题是环保核查，因标的公司处于大武水源

保护范围，重组时市相关政策还未出台，无法提交环保核查的申请，因此公司终止

了重组计划。 

11、请问东泽医疗 2014 年能为公司的业绩产生好的影响吗？他们在 2015 年、

2016 年的业绩方面有承诺吗？ 

答复要点：公司对东泽医疗进行增资时，东泽医疗承诺 2014 年的净利润不低于

1000 万元，但公司仅占 33.5%的股权，因此，东泽医疗的业绩对公司 2014 年的业绩

影响不大；公司考虑可能会在 2015 年或 2016 年将东泽医疗整体纳入，但收购方面

还需要根据东泽医疗的经营情况和发展潜力等因素再做决定。 

12、请问东泽医疗的主要产品是什么？2014 年的产量是多少？ 

答复要点：东泽医疗主要的产品是腹膜透析机，2014 年力争在全国 80 家医院（含

20 家三甲医院）实现业务收入。 

13、请问公司有进军血液透析方面的打算吗？ 

答复要点：公司未来可能会考虑进军血液透析方面，现在刚刚进军医疗领域，

对本领域需要有一段时间的磨合期。 
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14、请问公司近期有融资方面的需求吗？在公司对东泽医疗进行整体收购时，是

全部采用现金方式吗？ 

答复要点：公司近期没有融资方面的需求；若公司对东泽医疗进行整体收购，

会根据具体情况，采用合理的收购方式。 

15、请问公司现在没有考虑股权激励方式吗？ 

答复要点：股权激励是一个很好的激励方式，公司会结合发展战略通盘考虑。 

16、请问公司未来发展有什么规划？目前的重点是什么？ 

答复要点：稳定原有产业是基础，目前重点是向医疗领域拓展。 

 

 

 

 

 

 

 

山东蓝帆塑胶股份有限公司 

董事会秘书：             

2014 年 5 月 26 日 


